

Sujet : [INTERNET] Anti-methabaz

De : "> tony opfermann (par Internet)" <locomanya@hotmail.fr>

Date : 16/07/2018 13:33

Pour : "ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr" <ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis contre ce projet, je trouve ça inadmissible qu'il soit situé à 500 m des habitations. L'utilisation d'un gaz nocif alors qu'il existe des gaz plus sains et tout aussi absurde. Les agriculteurs ne connaissent rien au projet, il s'auto-proclame formé parce qu'il a lu des livres. Dans quel monde vit-on ? Les études présentées dans le projet sont aberrantes, le lieu n'est pas respecté, le logiciel mal choisi. Et j'en passe ..

J'espère de tout mon cœur que ce projet ne verra pas le jour. Un habitant de Witry les Reims soucieux de vous mes voisins .

Tony opfermann